

WAVRE

Un chèque de 15 730 € pour le Resto du Cœur

Le Lions Club de Mont-Saint-Guibert a offert un chèque de 15 730 € au Resto du Cœur de Wavre, qui compte équiper sa nouvelle camionnette d'une installation frigorifique.

Le Lions Club de Mont-Saint-Guibert proposait, dimanche après midi au Spott à Ottignies, la pièce *Nuit d'ivresse* de Josiane Balasko, une coproduction du Théâtre de la Toison d'Or et d'Il est temps d'en rire. La salle du Spott était comble pour l'occasion.

Avant le spectacle, Philippe Renier, président du Lions Club guibertin, a rappelé les actions menées par le service-club : « Nous avons financé plusieurs chiens-guides pour les personnes déficientes visuelles. Après avoir aidé les Ukrainiens au début de la guerre, nous avons l'année dernière financé

du matériel médical pour l'ASBL Modus qui aide les personnes en fin de vie à rester à domicile. Cette année, nous avons décidé d'aider le Resto du Cœur de Wavre. Le Lions Club de Mont-Saint-Guibert a remis un chèque de 15 730 € à Guy Stuckens, président de l'ASBL Resto du Cœur de Wavre ».

Les statuts du Resto du Cœur de Wavre ont été publiés en mai 1987 : « La Belgique compte aujourd'hui 20 Restos du Cœur, dont 14 en Wallonie et 2 à Bruxelles. À Wavre, une quarantaine de bénévoles sont présents six jours sur sept. Une assistante sociale est rémunérée et assure la gestion journalière. Le restaurant est ouvert le lundi et le samedi. Quatre autres jours sont consacrés à la distribution des colis alimentaires », a expliqué Guy Stuckens.

Le Resto du Cœur de Wavre aide quelque 220 familles,

« soit 530 personnes dont 225 enfants. Chaque semaine, nous devons trouver 1,6 tonne de vivres. L'an dernier, nous avons distribué 9 300 colis. Chaque colis contient trois repas par personne. Nous avons aussi servi 2 300 repas chauds et distribué 531 repas de Noël. Sur l'ensemble de la Belgique, les Restos du Cœur ont fourni un peu plus d'1,5 million de repas. Nous avons aussi ouvert une épicerie sociale à l'été 2023 ».

Guy Stuckens constate que les personnes souhaitant faire un don s'orientent généralement vers les grandes ONG plus connues : « Notre rôle est aussi de sensibiliser la population pour aider les associations locales ». Les 15 730 € seront utilisés pour équiper une nouvelle camionnette d'une installation frigorifique : « Le coût est d'environ 15 000 € ».

EDA



MICHEL DEMEESTER &

Le chèque de 15 730 € remis au Resto du Cœur de Wavre.